
VERBALE ASSEMBLEA STRAORDINARIA DELL’ASSOCIAZIONE VITERBESE PER 

LA CREMAZIONE A.P.S. 
 

 

Il giorno 17 novembre 2023 alle ore 16 in seconda convocazione, essendo andata deserta la prima, 

si è riunita l’Assemblea straordinaria dell’Associazione viterbese della Cremazione A.P.S. presso la 

sede dell’associazione medesima , in Piazza Campo Graziano 31. 

Assume la presidenza la presidente Linda Natalini, segretaria verbalizzante è la vicepresidente 

Ornella Quadrani, essendo la segretaria signora Mila Bellagamba assente giustificata. 

Accertatasi che la convocazione dell’assemblea è stata ricevuta regolarmente dai soci presenti , la 

presidente dichiara aperta la seduta alle ore 16,30 e si iniziano i lavori secondo l’O.d.G. indicato 

nella convocazione. 

La presidente prende la parola e spiega che la variazione statutaria è necessaria per uniformarsi a 

quanto previsto nella nota Ministeriale 6214 /2020 che interpreta e chiarisce i dettati del cc. Art 36 e 

della  legge 117/2017. 

Inoltre si ritiene necessario abolire l’articolo riguardante il Presidente onorario. 

Dopo una discussione aperta e partecipata l’assemblea concorda con la necessità di abolire la lettera 

f dell’art 8, lettera h dell’art 9 l’art.19 riguardante il Presidente onorario e di numerare in maniera 

progressiva gli articoli seguenti. 

Riguardo all’introduzione del quorum per la seconda convocazione dell’assemblea straordinaria 

viene modificato come segue:, l’assemblea straordinaria, convocata per deliberare modifiche dell’atto 

costituivo o dello statuto o per deliberare fusione, trasformazione, scioglimento, è validamente 

costituita in seconda convocazione,  con la presenza del 2% degli associati presenti o rappresentati e 

delibera con i voti validi di ¾ degli intervenuti in proprio o per delega. 

Viene inoltre modificata la seconda riga del comma 1 dell’art 23 in cui viene inserito il riferimento al 

comma 3 dell’art.11. 

Le modifiche, poste in votazione per alzata di mano sono approvate all’unanimità. 

Conclusa la trattazione del primo punto all’O.d.G. la presidente aggiorna l’assemblea circa le 

iniziative intraprese dalla F.I.C. per la stipula di una polizza funeraria con la compagnia UNIPOL, 

della quale saranno comunicati i particolari appena definiti,ricorda la figura del professor Ercoli 

nell’anniversario della morte e informa l’assemblea circa i contenuti dell’incontro tenutosi con la 

Sindaca e l’assessore Floris circa le problematiche riguardanti la Sala del Commiato , il vialetto 

d’accesso al “Giardino della Memoria” e il regolamento di polizia mortuaria della Città di Viterbo. 

Non essendoci ulteriori argomenti in discussione l’assemblea si chiude alle ore 18. 

 

La presidente                                                                                      La segretaria 

 


